

Veranstalter



Das grenzüberschreitende Wirtschafts-
Netzwerk der Region
www.encyclub.ch



VERBAND DER INDUSTRIE-, HANDELS- UND DIENST-
LEISTUNGSFIRMEN IN BASEL-STADT UND BASELSTADT

Handelskammer beider Basel
www.hkbb.ch



Die Schweizer Partnerin für die
Oberrhein-Kooperation
www.regbas.ch



Vereinigung für eine Starke Region
Basel/Nordwestschweiz
www.starke-region-basel.ch

Sponsor



Fachhochschule
Nordwestschweiz

Einladung



Stark durch Bildung

Welche Bildungsmaßnahmen braucht die Region Basel für eine
zukunftsgerichtete Entwicklung?

Mittwoch, 09. Mai 2012
18.30 - 20.00 Uhr
Hörsaal 102 der Universität Basel, Petersgraben 1, Basel



VERBAND DER INDUSTRIE-, HANDELS- UND DIENST-
LEISTUNGSFIRMEN IN BASEL-STADT UND BASELSTADT



Bildung, Forschung und Innovation als wichtiger Standortfaktor

Die Innovationskraft ist ein wesentliches Element der Prosperität und Standortqualität der Schweiz. Dies gilt insbesondere auch für den wirtschaftlich stark aufgestellten Metropolitanraum Basel. Bildung stellt dabei das entscheidende Fundament dar. Dies beginnt bei der Volksschule und betrifft insbesondere auch weiterführenden Bildungseinrichtungen, die Fachhochschule Nordwestschweiz und die Universität Basel, aber auch die Bereiche der Berufsbildung und der Weiterbildung. Entsprechend prioritär sollte der ganze Bildungsbereich politisch und finanziell behandelt werden, um die Zukunftsfähigkeit unseres Standorts auch langfristig zu sichern.

Welche Bildungsmassnahmen braucht die Region Basel für eine zukunftsgerichtete Entwicklung?

Wo sind wir stark, wo gibt es noch Verbesserungspotenzial? Wie funktioniert das Zusammenspiel der verschiedenen Bildungsträger? Wie steht es mit dem Bildungsraum Nordwestschweiz? Wo kann man im Bereich der Bildung auch über die Landesgrenzen hinweg voneinander lernen? Wie kann Weiterbildung und lebenslanges Lernen gefördert werden?

Diesen und weiteren Fragen geht die Veranstaltung der REGIO PLATTFORM BASEL am 9. Mai 2012 nach.

REGIO PLATTFORM als Diskussionsplattform der Metropolitankonferenz Basel

Die REGIO PLATTFORM BASEL versteht sich neu auch als Diskussionsplattform für die im Januar 2012 gegründete Metropolitankonferenz Basel.

Die 2. Metropolitankonferenz Basel findet am 08. Juni 2012 in Lenzburg statt und ist dem Thema Bildung, Forschung und Innovation gewidmet.

Sie sind herzlich eingeladen, an dieser für unsere Region wichtigen Diskussion teilzunehmen.



Programm

- Begrüssung**
Dr. Eric Jakob, Geschäftsführer Regio Basiliensis
- Wie positioniert sich die Region Basel im Bereich der Bildung, Forschung und Innovation?**
Einführungsreferat von Urs Wüthrich-Pelloli, Vorsteher der Bildungs-, Kultur- und Sportdirektion des Kantons Basel-Landschaft, Vorsitzender Regierungsausschuss Bildungsraum Nordwestschweiz
- Podiumsdiskussion**
Henri Gassler, Endress+ Hauser Flowtec AG, Direktor Personal
Prof. Dr. Gerda Huber, Direktorin der Fachhochschule Nordwestschweiz, Hochschule Life Sciences
Urs Wüthrich-Pelloli, Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft
Helmut Zimmerli-Menzi, Managing Director der MPB Recruitment Group, Basel
Moderation: Dr. Franz Saladin, Direktor der Handelskammer beider Basel
- Schlusswort**
Hans Rudolf Bachmann, Geschäftsführer Vereinigung für eine Starke Region Basel/Nordwestschweiz
- Apéro**
Offeriert von der Fachhochschule Nordwestschweiz

Informationen

Datum: Mittwoch, 09. Mai 2012, Zeit: 18.30 Uhr
Ort: Universität Basel, Hörsaal 102, Petersgraben 1, Basel

Der Eintritt ist frei